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PRESENTS : 
Pour la fédération de Badminton : 

- Philippe LIMOUZIN DTN 

- Marion BISCHOFF – Agent de développement en relation avec le Sport Scolaire 

UNSS  
- Antoine FAUVET – professeur d’EPS 

- Thierry MARTINEZ – Professeur d’EPS 

- Mathieu SEIGNEZ – Professeur d’EPS 

- Isabelle KIEFFER – déléguée technique DSD Indre et Loire 

- Marie- Christine LEROY – déléguée technique DSA NORD 

- Marie-Ange DAFFIS – directrice nationale adjointe UNSS  

EXCUSEE  
- Julie WIDUCH – professeur d’EPS et référente sport partagée 

 

ODJ : 
 1- Préambule  

 2- Projet des 2024 frappes 

 3- Les championnats de France 2021 et la formation nationale des référents 

 4- Position de la CMN au regard des qualifications pour les CF 2021  

 5 - Le livret JC 

 6- Réponses aux questions des CMR  

 
 
 

Préambule  
Philippe LIMOUZIN fait un point sur les éléments relatifs à cette période de crise 
sanitaire. 

 La FFBAD comme l’ensemble des fédérations accuse une baisse de 20% du nombre 

de licenciés, cela impacte évidemment les budgets. 

 L’innovation doit être au cœur des activations possibles comme par exemple le 

développement de l’AIR BADMINTON.  



 

 

 A noter également le déroulement des élections fédérales le 12/12/2020. Trois listes 

sont présentes 

Philippe LIMOUZIN met l’accent sur deux points : 
1 - Les directives sur l’année par le directeur des sports du ministère des sports 

 Le Sport scolaire placé en N°1 des priorités et lié aux problématiques 

de santé, la création des SSE, …… 

 Puis le haut niveau se référer au document : « Ambition Bleu » 

document de l’ANS 

2 – Aucune aide de l’Etat pour faire fonctionner la relation Sport Scolaire et FFBAD, 

cette subvention versée de 6000 euros pourrait être remise en question. Philippe 

LIMOUZIN, très attaché aux valeurs que véhicule le Sport Scolaire, s’attellera à 

appuyer ce fléchage financier. 

Il est important que la fédération ait toujours en sa possession les éléments chiffrés 
concernant l’activité Badminton à l’UNSS 
Marie-Ange précise que ce rapport chiffré est transmis tous les ans sur les compte 
rendu de CMN. Lorsque la base UNSS « la vie des AS » sera renseignée par 
l’ensemble des enseignants, des AS affiliées, et sera fermée, nous pourrons 
construire ce document. 
De plus elle précise que l’aide financière de la fédération participe au rayonnement 
du Badminton sur le territoire par le biais de l’UNSS, à organiser les différents CF, à 
participer également aux formations en territoires des JOFF ainsi qu’à celle des 
référents nationaux qui se déroule en général tous les ANS. 

 
Projet des 2024 frappes (UNSS-FFBaD) 
Ce projet à horizon 2024, se développerait sur 4 années et viserait à mobiliser et 
sensibiliser l’ensemble des associations sportives en leur sein mais aussi dans le 
cadre d’animations promotionnelles et/ou évènementielles comme les gymnasiales 
territoriales par exemple et contribuerait à construire l’héritage des JOP 2024. 
Une commission de travail va être mise en place début novembre, tout est à 
construire. 
Quelques éléments vont participer à la réflexion : 

- La continuité de l’échange, élément qui peut être discuté sachant que la genèse de 

l’activité badminton est basée sur la rupture (Réflexion sur l’élément technique de 

conserver un échange) 

- Par équipe 

- 2024 échanges 

- Sur les IFB récompense des AS engagées dans le concours 

- Difficulté émise de contrôler les résultats ou plutôt donner des points de repères. 

- Une communication juste et coordonnée UNSS/FFBaD 

- Aller sur les terrains Olympiques un principe de l’Héritage  

 

Les championnats de France 2021 et la formation nationale des 
référents 
Les championnats de France 2021 : 
LP VOIRON : 24 au 26 mars 2021 
LYCEE EE+SP et EXC BLOIS : la date trop proche du CF LP est à l’étude 
CLG EE + SP et EXC AVIGNON : 31 mai au 4 juin  
Partant du postulat : 



 

 

- Que les conditions sanitaires sont inégales sur le territoire 

- Que les marches de manœuvre sont aussi inégales sur un même territoires, 

entravées par des décisions locales 

- Que le risque de proposer des formats de qualifications adaptés déprécierait le 

niveau attendu d’un championnat de France. 

- Un championnat de France s’organise à 27 équipes maximum, nous pourrions 

envisager une non organisation à moins de 16 équipes. 

La CMN se positionne pour adapter le format du CF à la date d’inscription des AS. 
De ce fait il serait préférable de réduire la période d’une semaine entre la date butoir 
et celle d’inscription des As, il resterait trois à quatre semaines pour adapter le 
format. Il convient que les remontées des qualifications, émanant des SR, se fassent 
dans un respect des dates. 
Formation nationale : 
A l’occasion des Orléans Masters du 30 mars au 4 avril 2021, une formation des référents 

académiques en Badminton est prévue. 
Auparavant une enquête auprès des services régionaux UNSS sera menée afin d’évaluer la plus-
value sur les territoires de ce type d’action. Les objectifs et les contenus de la formation seront 
réalisés en fonction des résultats de l’enquête. 

Le livret JC 
La rédaction du livret « Je suis Jeune Coach en Badminton » est en cours et devrait 
être finalisée pour la fin de l’année 2020. Après le travail préparatoire effectué par 
Isabelle Kieffer, une réunion complémentaire est prévue dans laquelle nous 
inviterions une commission d’experts. Les membres de CMN indiqueront à Marie 
Ange les experts souhaités pour ce temps de travail. 
 

Réponses aux questions des CMR en se basant sur les circulaires 
reçues au 20/10/20 
 
AIX MARSEILLE 
La ronde à l’Italienne permet plus de souplesse pour l’organisateur (car moins de 
terrains), mais cela se fait au détriment du temps de pratique et de la stratégie de 
jeux. 
La CMR souhaite un retour à la formule précédente. 
Il faut noter que les formats de compétitions sont libres outre les phases 
qualificatives. 
 
CRETEIL RIEN  
MONTPELLIER  
 

➢ La course au point est vraiment dangereuse physiquement suivant l’écart constaté à la fin 

du 3ème match par exemple.  
1/ Il serait de revenir à l’ancienne formule  
2/ Il faudrait des temps de pause en cas de remontada  

➢ Coupler les CF SPORT PARTAGE (collèges et lycées) avec le CF LP 

  

En plus de ceux déjà existant, un temps mort JC est instauré par match à partir du 
CF 2021, la fiche sport va être modifiée dans ce sens. 
TOULOUSE 
A quelle date est pris en compte le classement en excellence ? 



 

 

Comme indiqué dans la FS la prise en compte du classement excellence est fixée à 
la date de fermeture des inscriptions sur OPUSS   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 

 
 
 
 
 
 


